

Schule mal anders...

Ausfahrt mit den selbstgebauten Longboards

Im Rahmen der NWT (Naturwissenschaften und Technik) – Projekttag zum Thema Mobilität, konnten die Schülerinnen und Schüler der Gemeinschaftsschule Waldburg-Vogt unter der Anleitung ihres Lehrers Herrn Röhm und des Referendars Herrn Franke ihre Kreativität und ihr handwerkliches Geschick unter Beweis stellen. Begeistert stellten sich die Schülerinnen und Schüler der Aufgabe ein eigenes Longboard zu fertigen.

Von der Planung bis hin zur Fertigung und Montage waren die Schülerinnen und Schüler in den Prozess der Herstellung der Boards eigenverantwortlich tätig. Ein besonderes Highlight war auch der Ausflug nach Ravensburg, bei dem die Schülerinnen und Schüler in einem regionalen Skaterladen sich mit Achsen, Rollen und angesagter Skaterkleidung eindecken konnten.

Nach einer Woche motivierter Handarbeit wurden die Longboards nach individuellen Vorlieben farblich gestaltet. Bei herrlichem Sonnenschein durften die 16 Schülerinnen und Schüler dann endlich bei einer Ausfahrt in und um Waldburg, ihre selbstgebauten Longboards präsentieren, testen und ausfahren.

Hierfür gab ein Mitschüler eine kurze Einweisung in die Fahrtechnik, der auch auf die Besonderheiten des Longboardfahrens hinwies. Mit Begeisterung wurde festgestellt, dass alle Longboards fahrtauglich waren, wodurch die NWT-Projekttag zu einem vollen Erfolg wurden.